

● 6月14日(日) 晴 ニセコアンヌプリ(1308.2m)

- 5時に起床。外に出ると回りには40台以上の車が止まっている。キャンピングカーが多いな！
- ・隣は函館ナンバーのキャンピングカーだ。前にはなんと三重ナンバーの軽自動車！ どうもご夫婦でお泊まりのようだ。狭いだろうな。でも昔はこんな車がいっぱいだったな、昔を思い出して懐かしい。
- ・天気はどんよりと曇っていて周りの山は雲の中、気温が15℃で寒い。今日はどうしようかと思いつつ朝食をとり始めたが、だんだん明るくなり6時を過ぎるころ羊蹄山のすそ野が見えてきた。空も雲が切れ日差しが出てきた。天気が良くなるかなと期待しながら朝食をとっていると、雲がとんとん上がって行き、あっという間に雲が無くなり全天青空の快晴となった。あまりの急変にただ唖然とするのみ。目の前の羊蹄山も後のニセコアンヌプリも日差しを受けて輝いて聳えて見える。道の駅「ニセコビュープラザ」には毎年泊まっているが、これほどの展望に恵まれたのは初めてだ！



ところが朝食が終わるのを待たずにニセコアンヌプリ方面から雲が発生し一瞬にして山頂が雲の中に隠れてしまった。おやおや なんて云うことだ！ 昨日といい今日といいどうも天候が不安定だ。

- ・今日は東側の国際スキー場からニセコアンヌプリに登る予定だ。車を走らせ国際スキー場へ着いたが、日曜日で天気が良いのに人の気配が全く無く閑散としている。それもそのはず「スキー場の営業は7月中旬から」とゴンドラの切符売り場に貼り紙があり、入口がしっかりと閉じられている。はてどうするか？！

しかたが無い、以前と同じく西側から登ることにしようと五色温泉へ向かった。五色温泉口の駐車場は車で溢れている！ こんなに登者がいるのかと思ったら、ここもほとんどが積丹岳と同じく根曲がり竹のタケノコ採りに来た人たちだった。なんとか一台分の駐車スペースを見つけて駐車し、登山の準備に取り掛かった。天気は良いのだが周りは雲が多く、山頂付近は雲の中から顔を出したり隠れたりしている。



- ・8時半に出発。数年前に霧と強風の中登った懐かしい道だ。今日は天気も良く夏の日差しが照りつけるが、気温が17℃と低いので、絶好のコンディションだ。天気は良いのだが周りには雲が多く、アンヌプリの山頂や目の前のイワオヌプリが雲の中に隠れた、と思うとまたすっきりと姿を見せたりする。イワオヌプリの左奥には懐かしい雪をいっぱい付けた目国内岳が望まれる。

・ 静かな登山道をのんびりと登ってゆく。足元にはノウゴウイチゴが白い花をつけて迎えてくれ、もう花も終わりのエゾムラサキツツジが落ちかかっている赤い花を必死でぶら下げている。そのほかツバメオモト、ゴゼンタチバナ、コケモモ、マルバシモツケ、ハクサンチドリなどお馴染みの花が次々と顔を出し、山頂付近ではシラネアオイが出迎えてくれた。



ノウゴウイチゴ



エゾムラサキツツジ



シラネアオイ



山頂はまぢか

前回満開だったオトギリソウはまだ花の時期には早いので花は見られなかった。花の写真を撮りながらのんびりと登り10時半に山頂に到着した。前回と違って今日は風もなく日差しも暖かくて気持ちの良い山頂だが、残念ながら周りに雲が多く展望が無い。目と鼻の先の羊蹄山も雲の中に隠れて見えない。今朝の道の駅からは、あんなにすっきりと見えていたのに残念だ。今日は日曜日ということで山頂にはけっこう人がいる。雲が切れて羊蹄山が顔を出さないかと、パンなどかじりながらしばらく待ったがどうも期待できないので諦めて11時過ぎに山頂を後にした。下りは早い！12時過ぎには五色温泉の駐車場に着いた。太陽の日差しが暑い！

・ 駐車場の水道で汗を流していると室蘭ナンバーの車から降りてきた登山姿のカップルが「イワオ又プリの登山口はどこですか？」と聞いてきた。「あの橋を渡って右へ行って・・・」と教えてあげた。なんで神奈川の間人が北海道の間人に道を教えるの？



・明日は黒松内岳へ登る予定なので国道5号線を黒松内へ向けて車を走らせた。天気はどんどん良くなり、蘭越町を通る時には羊蹄山が青空をバックにすっきりと見えていた。今セコアンヌプリにいたらたぶん目の前に羊蹄山が聳えて見えていただろう。なんとタイミングが悪いのだろう。実はこの タイミングの悪さが今年の山紀行に終始付きまってくることとなった。

・右手に目国内岳の山並みを眺めながら車を走らせ、今日の宿泊地・道の駅「くろまつない」に2時過ぎに到着した。なかなか立派な駅で沢山の車で賑やかだ。ただ黒松内の街はここからまだ12kmも先にあり、そこまで行かないと風呂も買い物もガソリンもない。仕方ない！12kmの道をぶっ飛ばした。まず日帰り入浴「ぶなの湯」へ。なかなか良い湯で500円と安いのに殆ど人が居ずガラガラ。まだ3時前で真昼間だからか。ガソリンを入れ夕食の買い物をして12kmぶっ飛ばして道の駅へ戻った。

・2時過ぎに到着した時はあんなに混雑していた道の駅だが、5時を回った今、車は殆どいなくなり閑散として寂しい駅になっていた。天気は快晴で日差しが暑いが気温が低いので爽やかな夕暮れを迎えた。パソコンに写真を取り込んだりしていたが、バッテリー電源がなくなりパソコンがダウン。やれやれバッテリーを買い替えるか。

・レタス、キャベツ、トマトなどの野菜サラダ、焼き鳥、肉団子を肴にビール2缶、最後はラーメンで夕食をとり、7時前、まだ十分明かるいがやる事が無いので就寝。

周りには今夜お泊まりと思われる車が数台しかなく寂しい。湘南ナンバーの私の車の他に、相模、札幌、久留米ナンバーの車と鹿児島ナンバーの軽自動車が止まっている。

外は快晴だ。 明日の黒松内岳は期待できるぞ！



右手に目国内岳の山並みを眺めながら



黒松内「ふなの湯」



道の駅「くろまつない」